



# ANTIGUOS SOLIDARIOS

LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESION SOLIDARIOS

## Comunicado 10

El día de Nochebuena se atendieron a ocho familias, que volverán a recoger alimentos el día 7 de Enero.

La mayoría de vosotros ya sabéis que el próximo jueves, día de Nochevieja, también se abrirá el local y como, presumiblemente, no acudirán muchas familias, aprovecharemos para cambiar impresiones y tomar decisiones acerca de:

- 1º Confirmación de responsabilidades y áreas de trabajo.
- 2º Financiación para adquisición de alimentos.

Nos hace falta material básico de oficina como bolis, lápices, grapadoras, clips, archivadores, etc..., así como sillas. Si alguien dispone de estos enseres, aunque estén, usados y gastados, se agradecerá que el próximo jueves traiga lo que pueda.

Abriremos como es habitual a las 16 horas y previsiblemente a las 18 horas cerraremos.

Saludos cordiales,

Blai

AA. AA.  
de Montesión